
Официально в рядах РСО

Сегодня, 7 февраля, в стенах Донбасской национальной академии строительства и
архитектуры  состоялось  торжественное  подписание  Соглашения  между  ДОННАСА  и
Донецким  региональным  отделением   Молодёжной  общероссийской  общественной
организации  «Российские  Студенческие  Отряды»  (РСО).  

Подписантом  Соглашения  от  имени  академии  выступил  ректор  ДОННАСА  Николай
Михайлович Зайченко. От имени РСО подпись поставила руководитель (командир)
Донецкого регионального отделения РСО Александра Дмитриевна Кульгина.

https://donnasa.ru/?p=103319&lang=ru


Студенты ДОННАСА, которые не состоят пока в строительных отрядах, созданных на
базе  академии  –  ССО  «Мира»,  ССО  «Искра»  –  с  удовольствием  узнали  об  их
деятельности за прошедшие годы, в частности, о ежегодной подготовке к работе
студенческого спортивно-оздоровительного лагеря «Монолит» (входит в структуру
академии  и  находится  на  Азовском  побережье)  восстановительных  работах  на
объектах  в  Мариуполе  и  Донецкие.  Например,  ребята  занимались   подготовкой
общежития к заселению людей, оставшихся без жилья,  остеклением здания детского
сада и делали многие другие важные и интересные вещи. Движение студотрядов
возродилось в ДОННАСА в 2017 году, когда на базе академии функционировали три
строительных отряда: «Легион», «Русичи», «Торин». 





Ректор Донбасской национальной академии строительства и архитектуры, Николай
Михайлович Зайченко (лучший друг и помощник стройотрядов ДОННАСА, как отметили
студенты,) рассказал о своём личном опыте. Студентом он состоял в стройотряде
«Грамма»,  который  занимался  строительством  посёлка  в  Киевской  области  для
эвакуированных из «зоны отчуждения» жителей Припяти после ликвидации аварии на
Чернобыльской АЭС. Посёлок был построен в рекордные сроки, хотя изначально члены
студенческих стройотрядов спали под открытым небом и условия их работы были
очень непростыми. Опыт участия в ССО ректор называет одним из самых лучших
периодов студенчества и жизни в целом.

– С гордостью храню свою куртку стройотрядовца! Очень рад, что она у меня
осталась и что в моей жизни был этот замечательный период, – поделился
Николай Михайлович.   

Руководитель РСО Александра Дмитриевна Кульгина отметила, что ДОННАСА – сердце
студенческих отрядов Донбасса. 

– Именно с ДОННАСА началось возрождение движения студенческих отрядов в
нашей Республике с 2014 года, – отметила Александра Дмитриевна. –  И
сегодня мы продолжаем их дело. Пройдя школу жизни в студотрядах, вы можете
стать великими людьми, ведь не только ваш ректор, но и наш президент
активно работали в студенческих отрядах. Если вы ещё не с нами, приглашаем
вас в наши ряды! 

Важно отметить, что после подписания Соглашения, существующие ССО ДОННАСА теперь
имеют официальный статус в составе РСО. 

Участники  студенческих  стройотрядов  ДОННАСА  Олег  Севрюков  (руководитель  ССО
ДОННАСА), Михаил Бабин и Елизавета Слесарёва поделились своим опытом пребывания
в отрядах.



Парни отметили, что для них особенно важно оставить зримый след в жизни, когда
идёшь по улице и видишь, что вот этот объект построил или восстановил именно ты
– это вдохновляет. Кроме того, ребята говорили о важности того, что участники
стройотрядов осваивают рабочие профессии. А Елизавете Слесарёвой удалось удивить
многих  присутствующих:  ведь  среди  участников  ССО  ДОННАСА  есть  не  только
строители,  но  и  педагоги!  

– Хотелось бы рассказать о нашем педагогическом направлении работы, –
отметила Елизавета, – Наши студенты не только строят, они и учат, работают
вожатыми в «Монолите», а теперь ещё и в других лагерях России. 

Когда мероприятие завершилось, ребята не разошлись сразу, долго общались и
шутили – соскучились за обычной студенческой жизнью в режиме «дистанционки». 

Пресс-служба ДОННАСА 


